

SCHEDULE OF CONVERSATIONS

RACIALIZED AND GENTRIFIED NEIGHBORHOODS: How can we hang on to the neighborhoods that we have built? <i>Librairie Racines 2.0, 5118 de Charleroi street</i>	TUESDAY FEBRUARY 18 7 to 9 p.m.	
FROM CONSULTATION TO GENUINE PARTICIPATION: What's preventing communities from truly controlling their urban planning? <i>Centre Récréatif, Culturel et Sportif St-Zotique, 75 square Sir-Georges-Étienne-Cartier</i>	TUESDAY FEBRUARY 25 7 to 9 p.m.	
RACISM AND LABOUR MOVEMENTS: How can we advocate for labour rights for racialized workers in precarious employment? <i>Librairie Racines 2.0, 5118 de Charleroi street</i>	TUESDAY MARCH 17 7 to 9 p.m.	
PROGRESSIVE POLICING AND MAKING HOMELESSNESS INVISIBLE: Is the urban left failing to co-exist with the urban poor? <i>Centre Récréatif, Culturel et Sportif St-Zotique, 75 square Sir-Georges-Étienne-Cartier</i>	TUESDAY MARCH 24 7 to 9 p.m.	
ETHNOCULTURAL ENTREPRENEURSHIP: How can we challenge the systemic barriers to Black community entrepreneurship? <i>Librairie Racines 2.0, 5118 de Charleroi street</i>	TUESDAY APRIL 14 7 to 9 p.m.	
WHEN INNOVATION SIMPLY ISN'T: How do capitalist approaches to social innovation limit the creativity and freedom of community movements? <i>Centre Récréatif, Culturel et Sportif St-Zotique, 75 square Sir-Georges-Étienne-Cartier</i>	TUESDAY APRIL 28 7 to 9 p.m.	



 Co-organized with Librairie Racines 2.0  Co-organized with the CDC Solidarité St-Henri

ACCESSIBILITY

We strive to hold all our public conversations in venues that are accessible to persons with limited mobility. Visit our website to find out more about the accessibility details of each event or contact us for any accessibility-related questions and/or needs.

CALENDRIER DES CONVERSATIONS

QUARTIERS RACIALISÉS, PUIS EMBOURGEOISÉS : comment continuer à habiter les quartiers que nous avons construits? <i>Librairie Racines 2.0, 5118 Rue de Charleroi</i>	MARDI 18 FÉVRIER 19 h à 21 h	
DE LA CONSULTATION À LA PARTICIPATION CONCRÈTE : qu'est-ce qui empêche les communautés d'exercer un véritable contrôle en matière d'aménagement urbain? <i>Centre Récréatif, Culturel et Sportif St-Zotique, 75 square Sir-Georges-Étienne-Cartier</i>	MARDI 25 FÉVRIER 19 h à 21 h	
RACISME ET MOUVEMENTS OUVRIERS : comment défendre les droits des travailleuses et travailleurs racialisés en situation d'emploi précaire? <i>Librairie Racines 2.0, 5118 Rue de Charleroi</i>	MARDI 17 MARS 19 h à 21 h	
POLITIQUES PROGRESSISTES ET INVISIBILITÉ DE L'ITINÉRANCE : la gauche urbaine a-t-elle échoué à coexister avec la pauvreté en ville? <i>Centre Récréatif, Culturel et Sportif St-Zotique, 75 square Sir-Georges-Étienne-Cartier</i>	MARDI 24 MARS 19 h à 21 h	
ENTREPRENEURIAT ETHNOCULTUREL : comment déjouer les obstacles systémiques à l'entrepreneuriat dans la communauté noire? <i>Librairie Racines 2.0, 5118 Rue de Charleroi</i>	MARDI 14 AVRIL 19 h à 21 h	
QUAND L'INNOVATION BRILLE PAR SON ABSENCE ou comment les approches capitalistes limitent-elles la créativité et la liberté des mouvements communautaires? <i>Centre Récréatif, Culturel et Sportif St-Zotique, 75 square Sir-Georges-Étienne-Cartier</i>	MARDI 28 AVRIL 19 h à 21 h	

 Co-organisé avec la Librairie Racines 2.0  Co-organisé avec la CDC Solidarité St-Henri

ACCESSIBILITÉ

Nous nous efforçons de tenir toutes nos conversations publiques dans des lieux accessibles aux personnes à mobilité réduite. Consultez notre site Web pour en savoir d'avantage sur l'accessibilité de chaque lieu, ou communiquez avec nous pour tout besoin ou question sur la matière.